



岩城中学校の生徒44名が弓削商船高等専門学校の小型実習船「はまかぜ」に乗船し、四阪島周辺の研修航海を行いました。

この研修航海は、岩城中学校の環境教育授業の一つとして、弓削商船高等専門学校の協力の下行われたもので、今後は、四阪島の資料や写真を用いて1年間研修会を行う予定です。



魚島開発総合センターにおいて、愛媛交響楽団のアンサンブルグループによるえひめこどものための音楽会移動公演が行われました。子どもたちも地域の方々も生の演奏を聴き、自然と笑顔が溢れていきました。また、童謡の演奏のときには、会場全体が声のハーモニーに包まれ、最後には、児童生徒の指揮のもと、魚島小・中学校の校歌を演奏してくださり、子どもたちの元気な声と美しい楽器の音が重なり合い、とても素敵な校歌になりました。



## 弓削高・中学校、弓削・生名地区 運動会

9月5日弓削高等学校、12日弓削中学校、26日弓削地区

と生名地区において、それぞれ秋季大運動会が開催されました。今年は、記録的な猛暑の中、白熱した様々な演技や楽しい競技をしていました。



8/24  
《岩城》

## 四阪島 研修航海

# 島々の話題 ISLANDS' TOPICS



9/6~10  
《弓削》

## チャリティーソフトボール大会

弓削商船高等専門学校野球場において、弓削ソフトボール同好会主催でチャリティーソフトボール大会が開催されました。試合は、3チームに分かれてのリーグ戦で、エラー・ファインプレーで100円、ホームランを打つても100円とあって、参加者は笑顔かつ真剣にプレーしていました。なお、このチャリティーで集まつたお金は、弓削中学校運動会の熱中症対策用にスポーツドリンクを、弓削運動会のウルトラクイズの景品用にレモンポークが寄付されました。



9/24  
《弓削》

## 弓削商船高等専門学校 卒業・修了式

弓削商船高等専門学校において、平成22年度商船学科卒業式と専攻科（海上輸送システム工学専攻）修了式が行われました。純白の制服に身を包んだ商船学科卒業生の40名と専攻科修了生3名が

恒例の「ごきげんよう！」の声とともに制帽を投げ上げ、学生生活を過ごした学び舎から旅立ちました。

## 町内各地区 敬老会

町内の高齢者（75歳以上）の皆様の健康と長寿をお祝いする平成22年度敬老会が各地区において開催されました。弓削地区167人、生名地区209人、岩城地区241人、魚島地区35人の総勢652人（対象者1,700人）が参加しました。式典では、数え100歳以上の方（対象者10人）と88歳の米寿の方（対象者71人）へのお祝状や記念品の贈呈が行われました。続いて行われた祝宴では、各会場で文化協会や婦人会等による歌や踊りに加え、他地区からの交流演芸や、今治市の来島松五郎一座による演芸、大阪吹田マジシャンズクラブによるマジックショーが開催され、食事をしながら和やかな雰囲気の中、楽しいひと時を過ごされました。どうか、いつまでも健康でありますことを祈念いたします。また、敬老会に出席されなかつた100歳以上の方については、上村町長が各家庭を訪問し長寿をお祝いしました。



弓削地区



生名地区



新岩城地区



魚島地区

10/3  
《岩城》

## いわぎ球技大会

岩城総合運動場を主会場に第49回上島町いわぎ球技大会が行われました。

この大会は地域のコミュニケーションと健康増進を目的に、毎年開催されており、当日は老若男女650名の島民が参加し、6種目、8チーム対抗の熱い戦いが繰り広げられました。各会場とも好プレー・珍プレーの連続で皆、さわやかな汗を流していました。



10/3  
《弓削》

## 和楽で和楽器つんさーと

せとうち交流館多目的ホール「和楽」において、和の会（上島町出身の伊藤和子さん、伊藤麻衣子さん、折本岳慶山さん）主催による、和楽器のコンサートが開催されました。琴や三弦（三味線）、尺八を使用した古曲や、十七弦、二十弦といつた珍しい楽器を加えた現代曲など、全7曲を熱演され、大勢のお客さんがホールいっぱいに広がる和の音色に聴き入っていました。和の会のみなさんは、現在、奈良県桜井市音楽協会に所属され、関西を中心に活躍しています。



千葉県千葉市において、9月25日から第65回ゆめ半島千葉国体が行われ、弓削商船高等専門学校1年生の渡部雄貴さんが愛媛県代表として少年男子セーリングスピリッツ級に出場し、9位という好成績を収めました。

また、渡部さんは、ジュニア時代からの実力が認められ、愛媛県代表の旗手として開会式を堂々と行進しました。



愛媛県選手団 結団式

写真（右）旗手 渡部雄貴さん